
 

 

ENTREVISTA CON MIGUEL GUILLÉN 
 

La Selección Cadete Femenina disputa este año la categoría Preferente y sus 
rivales en la Primera Fase son Castilla-La Mancha, Murcia y Navarra. Su 
Seleccionador es Miguel Guillén. 
 

 
 

- ¿Cómo llega el equipo al Campeonato? 
 
Para el equipo Valladolid 2018 se presenta como un campeonato ilusionante. 
Sabemos lo complicado y lo duro de estos torneos cortos que se juegan muchos 
partidos en poco tiempo pero tenemos muchas ganas de hacer las cosas bien y que el 
trabajo de estos meses se vea reflejado en la pista. 
 
- ¿Qué valoración haces de los rivales? 
 
A diferencia de otros años, en los que hay equipos que están por encima y hay que 
jugarse el resto de posiciones del grupo, en este campeonato todos los equipos 
estarán muy igualados. No hay rivales fáciles y tendremos que trabajar al 200% cada 
partido. 
 
- ¿Cuál es el objetivo a conseguir? 
 
Aunque suene a tópico, lo principal es dar el máximo y disfrutar en la pista cada día. 
Esa es la única manera de llegar lo más arriba posible y seguro que se verá reflejado 
el trabajo de todos durante la preparación para el campeonato de Valladolid. 
 
- ¿Cuál será el aspecto clave para lograr ese objetivo? 
 
El aspecto clave es el disfrutar desde el primer segundo del campeonato. Solo si es 
así y vivimos la experiencia como una "piña" llegaremos todo lo alto que nos 
propongamos. Siempre es muy especial para todos la oportunidad de representar a 
tu comunidad autónoma. Cada campeonato es único e irrepetible. 


